



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a présidé la cérémonie d'ouverture des XXII Conférences internationales de Noël



Le 27 janvier 2014, au Palais d'état du Kremlin de Moscou avait lieu la cérémonie d'ouverture des XXII Conférences internationales de Noël consacrées cette année à « Saint Serge. La Rus'. Patrimoine, modernité, avenir ».

La cérémonie d'ouverture et la première assemblée plénière étaient présidées par Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le Patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient est l'invité d'honneur de ces Conférences dédiées au 700^e anniversaire de la naissance de saint Serge de Radonège. Après le chant du « Roi du ciel », le Primat de l'Église orthodoxe d'Antioche a béni l'ouverture du forum.

Le présidium des Conférences se composait encore comme suit : le métropolite Mercure de Rostov et

de Novotcherkassk, président du comité d'organisation des célébrations du 700^e anniversaire de la naissance de saint Serge de Radonège, président du Département synodal pour l'enseignement religieux et la catéchèse ; S. Narychkine, président de la Douma d'État ; A. Beglov, représentant du Président de la Fédération de Russie dans la région administrative fédérale du centre ; A. Torchine, premier vice-président du Conseil de la Fédération ; D. Livanov, ministre de l'enseignement et de la culture ; I. Sliouniaev, ministre du développement régional, etc.

De nombreux hiérarques et clercs de l'Église orthodoxe russe, des représentants des Églises orthodoxes locales, des hommes politiques, des représentants d'associations publiques, les employés des structures synodales, des enseignants d'établissements d'enseignement religieux ; des employés d'établissements d'enseignement supérieur et d'instituts de recherche russes et étrangers assistaient à l'ouverture.

Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a prononcé un discours.

A. Beglov a lu le message du Président de la Fédération de Russie Vladimir Poutine et s'est exprimé à son tour sur le thème du forum.

Sa Béatitude le Patriarche Jean d'Antioche a prononcé à son tour un discours, suivi de S. Narychkine.

D. Livanov a lu les salutations du chef du gouvernement, D. Medvedev, et prononcé une allocution.

A. Torchine a lu le message de salutations du président du Conseil de la Fédération V. Matvienko.

D'autres messages ont été lus, avant le discours du métropolite Mercure de Rostov et de Novotcherkassk, président du comité d'organisation des Conférences, président du Département synodal pour l'enseignement religieux et la catéchèse.

Des récompenses ont ensuite été remises aux lauréats du Concours international d'art enfantin « La beauté du monde de Dieu ». Des diplômes patriarcaux et des cadeaux ont été offerts par Sa Sainteté le Patriarche Cyrille et le ministre de l'enseignement et de la culture D. Livanov. Cinq enfants de différents groupes d'âges, venus de régions différentes, ont ainsi été distingués.

Ensuite, le Patriarche Cyrille et D. Livanov ont récompensé le vainqueur du Concours dans le domaine de l'éducation, de la pédagogie, du travail avec les enfants et les jeunes de moins de 20 ans. Un diplôme a ainsi été remis à A. Skvortsova, directeur-adjoint de l'école n°5 de Taganrog, région de Rostov, qui enseigne par ailleurs les Fondements de la culture orthodoxe.

Le Patriarche Cyrille a également remis un diplôme au métropolite Mercure eu égard à ses mérites et en l'honneur de son 50^e anniversaire.

L'assemblée plénière s'est terminée par un concert.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51812/>